



第4回かぜくも教室を 開催しました!



12月5日(木)に本校の保護者と卒業生の保護者の方2名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。未就学のお子さんを持つ保護者の方4名が参加されました。

今回は、就学後の通学について不安なこと、兄弟関係のこと、福祉サービスの利用、子どもへのかかわりについてなど、参加されている保護者さんの悩みに丁寧に答えていただきました。特に兄弟関係の悩みについては、経験された先輩お母さんだからこそ、その悩みを理解してどのようにその時期を過ごしてきたか、そして今にどうつながったか、とても参考になるお話でした。

短い時間でしたが、先輩お母さんだからこそ伝えられるアドバイスがたくさんあり、大変有意義な時間となりました。次回は1月23日(木)に「子どもの育ちを見守る」を行います。ぜひご参加ください。



～参加された方々の感想～

生活や支援のことだけでなく、子どもとのかかわり方や接し方を具体的に、親の感情も踏まえて教えていただき、とても参考になりました。

お二人のこれまでの経験を聞かせていただき、とても参考になりました。お話が聞けて良かったです。今日から実践していきたいと思います。

先輩お母さんたちのお話が聞いて、悩んでいた気持ちが少し楽になりました。兄弟への対応の仕方等、今日聞いた話を参考にしなんとか大変な時期を接していけそうな気持ちになりました。

今回も参加して、大変有意義な時間になりました。ありがとうございました。